

**Babenhausen St. Josef:**

## **KiJuMi – St. Josef backt und bastelt im Advent**

*Von Sofie Quast*

*20. Dez. 2024*



Seit 2015 ist **KiJuMi** ein fester Bestandteil in unserer Kirchengemeinde St. Josef. Routine sollte man meinen. Aber dennoch sind wir im **KiJuMi**-Team immer wieder aufs Neue herausgefordert für die Begegnungen mit den Kindern unserer Gemeinde und darüber hinaus. Wie können wir die Kinder zwischen 4 und 12 Jahren aus ihrem Alltagstrott für ein paar Stunden abholen? Backen und Basteln im Advent klingt so langweilig.

Wir prüfen unsere Back- und Bastelangebote aus der Brille von Kindern. So standen neben bewährten Ausstechplätzchen, Krippen aus Keksen und auch Schneemänner mit Marshmallows auf der Angebotsliste. Die Tannenbäume daheim sollten mit Naturmaterialien geschmückt werden. Tannenbäumchen aus kleinen Ästen, Wichtelmännchen, Kiefernzapfen mit bunten Wollpompons und Baumscheiben mit Serviettentechnik.

Offenbar reizte unser Angebot, denn 30 Kinder folgten unserer Einladung.

Trotz des Gewusels an den diversen Aktionstischen war augenscheinlich auch Gelegenheit, sich ganz konzentriert und individuell auf das Backen und Basteln einzulassen.

Selbstverständlich gab es auch Zeit zum Plätzchen naschen oder etwa zum gemeinsamen Singen. Ein Kurzfilm zum Advent lud zum Nachdenken ein. Ein Stern, der etwas Besonderes sein wollte, so der Titel. Diese illustrierte Weihnachtsgeschichte handelt von einem kleinen Stern, dem eine Zacke fehlte, obwohl er doch so gerne das schönste Weihnachtsplätzchen sein wollte. Auf seiner Reise begegnete einigen Tieren und erfuhr in den Gesprächen, dass es etwas Wichtigeres gibt, als gut auszusehen ... man muss nur seinem Herzen folgen. Jeder Mensch ist etwas ganz Besonderes!

Ein Statement, das wir voll und ganz unterschreiben konnten. Jedes Kind dieser **KiJuMi**-Begegnung war besonders. Es gab weder Drängelei noch Streit. Zufrieden wurden die selbst geschaffenen Werke in einer Tüte heimgetragen.

Pfarrer Bernhard Schüpke konnte einen Besuch bei uns einrichten. Er mischte sich mitten ins Geschehen, überzeugte sich selbst von der Begeisterung der Kinder und suchte auch das Gespräch mit den jungen Helfer:innen unserer Pfarrgemeinde. Mit seiner Präsenz drückte er sowohl sein Interesse als auch seine Anerkennung aus. Eine große Freude, Herrn Pfr. Schüpke in unserer Mitte begrüßen zu dürfen.

Und bevor wir in der Dunkelheit noch draußen vor dem Auseinandergehen viele Marshmallows grillten, haben wir uns zu einem Team-Foto zusammengestellt.

Schöne Stunden, besondere Menschen und zufriedene Kinder.

Dieses Ergebnis können wir nur mit vielen Helfer:innen aus unserer jungen Gemeinde erzielen. Sie begleiten und unterstützen die Kinder in der Ausführung ihrer Back- und Bastelarbeiten. Sie haben ein waches Auge und spornen an. Ohne sie, können wir diese **KiJuMi**-Begegnungen nicht leisten. Danke so sehr dafür!

On top haben ortsansässige Unternehmer eine Geldspende in Höhe von 1.000,-- Euro und eine Spende von Kinder-Süßigkeiten geleistet. Wir sind begeistert und erstaunt, welches Wohlwollen uns entgegengebracht wurde. Dafür sagen wir **ganz herzlich danke**.